

Diseñan una moto eléctrica de alta gama - Mediterráneo - 23/07/2016

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Diseñan una moto eléctrica de alta gama

► El trabajo es obra de estudiantes de la Universitat Jaume I

|| EFE
CASTELLÓN

Estudiantes de la Universitat Jaume I de Castellón (UJI) han diseñado y fabricado una motocicleta eléctrica de alto rendimiento para competir con universidades internacionales en Motostudent, en las instalaciones de Motorland (Aragón).

Los estudiantes consiguieron

recaudar 1.700 euros en una campaña de economía participativa o *crowdfunding*.

El equipo de Castellón competirá en Aragón con universidades de gran prestigio internacional como la Universidad de Constanza de Alemania, la Universidad de Tecnología de Budapest o la Politécnica de Madrid. Para la fabricación del carenado se va a contar con un método novedoso de fabricación, ya que el equipo ha conseguido la colaboración y financiación de una empresa valenciana. ≡